



Momento de uno de los talleres prácticos realizados con el IES Liceo Caracense. / Economía de Guadalajara

Nuevo seminario para impulsar el emprendedurismo

Los alumnos de Economía del IES Liceo Caracense aprendieron en el CEEI de Guadalajara como montar su propia empresa

E. de G. / Guadalajara

Los alumnos del Instituto de Educación Secundaria Liceo Caracense de Guadalajara, concretamente los alumnos de la asignatura de economía, han participado en los talleres de fomento del emprendedurismo organizados por el Centro Europeo de empresas e

Innovación de Guadalajara (CEEI Guadalajara) que se llevan celebrando varios años con gran éxito de participación por parte de los institutos de toda la provincia de Guadalajara, ya sean de secundaria o formación profesional, además de estudiantes de grados.

Unos talleres donde se fomenta la cultura emprendedora y donde se hace ver que el trabajo por cuenta propia es una opción más como salida profesional tras la finalización de sus estudios y formación teórica.

Alumnos que con juegos y talleres, además de dinámicas de grupo, tuvieron la oportunidad de crear su propia empresa y ponerla en funcionamiento. Para ello utilizaron tanto el análisis DAFO, como una comparativa de la competencia en el mercado o sus posibilidades de financiación.

Durante los próximos meses se seguirán desarrollando este tipo de actividades y así, continuar con el fomento de la cultura emprendedora entre los más jóvenes

¿Necesita mejorar en su empresa?

Con ÍDiCe podrá:

- ✓ Identificar los puntos débiles de su negocio
- ✓ Buscar soluciones
- ✓ Ponerlas en marcha

www.idice.es

Conócenos en nuestro blog:
idiceas4business.es

ÍDiCe. Su éxito

info@idice.es - 949 872 755



es el nuestro